

VETERANENSCHIESSEN IN BRUGG VOM 28. / 29. JUNI 2019

Bericht von Ernst Hollenstein / SM

Tropische Hitze und Wind aus allen Richtungen prägten das diesjährige Veteranenschieszen in Brugg.

Nachdem alle 193 Schützinnen und Schützen den Armbrustschützenstand Brugg gefunden hatten, wurde um jeden Punkt gekämpft! Nicht jede/r Schützin/Schütze erreichte das erhoffte Resultat - insbesondere auf die 100-er Scheibe taten sich alle Wettkämpfer schwer!

Trotz aller Widrigkeiten setzten sich im Verbändewettkampf die Schützen des BKAV mit einem Durchschnitt von 56,55 vor den Schützen des ZSAV mit 56,37 Punkten durch. Den dritten Platz belegten die Schützen des OASV mit 56,23 Punkten. Somit rangierten auch in diesem Jahr dieselben Verbände an die Spitze wie im letzten Jahr! Eine Gelegenheit zur Revanche bietet sich den unterlegenen Verbänden bereits in zwei Wochen, anlässlich des Verbändewettkampfes am Eidg. Armbrustschützenfest in Ringgenberg.

Den Mannschaftswettkampf entschied für einmal eine Sektion aus dem ZKAV für sich! Die Schützen aus Beringen belegten mit 170 Punkten den 1. Rang. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Ringgenberg mit 168 Punkten und Wattwil mit 167 Punkten.

Bedanken möchte ich mich im Namen des Vorstandes und allen Schützinnen und Schützen bei den Armbrustschützen Brugg - unter der Leitung von Peter Stiefel - für die tadellose Organisation.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen an den Wettkämpfen anlässlich des Eidgenössischen Armbrustschützenfestes in Ringgenberg

Hinweis:

Das Heimprogramm 2019 muss neu bis Ende August geschossen werden. Dieses Resultat wird benötigt, um in der diesjährigen Kombinationsmeisterschaft rangiert zu werden.